



# Alito Moreno anunció comités del PRI en el extranjero para migrantes mexicanos



El líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), **Alejandro Alito Moreno** Cárdenas, celebró que el tricolor arranque con la **creación de más de mil comités** fuera de México, esto con el fin de que los mexicanos que han migrado tengan la oportunidad de acceder a las actividades partidistas.

Por medio de sus redes sociales, el también diputado federal indicó que todo el priismo se encuentra “feliz” de que se haya dado **un nuevo paso para el fortalecimiento del instituto** lejos de suelo nacional, pues recalcó que los migrantes tienen que tener claro que cuentan con el Revolucionario Institucional para tener representación en la toma de decisiones en el país.

“¡Estamos muy felices de anunciar el arranque de la creación de más de 1,000 comités del @PRI\_Nacional en el exterior! ¡**Nuestros hermanos migrantes mexicanos cuentan con el PRI**, vamos a trabajar unidos y a sumar fuerzas por un México mejor!”, redactó en el marco de su viaje a los Estados Unidos.

[Alito Moreno anunció comités del PRI en el extranjero para migrantes mexicanos - Infobae](#)